Nomination der Kandidaten

Hauptversammlung der FDP.Die Liberalen Walchwil

Eveline Hunziker und René Peyer treten im Herbst 2022 zur Wiederwahl in den Gemeinderat an. Als Kandidat für den Kantonsrat steigt Christophe Lanz ins Rennen um einen der beiden Walchwiler Sitze im Zuger Parlament.

Von Hans-Peter Schweizer

«Endlich haben wir unsere lang ersehnte, weitgehende Normalität nach zwei Jahren Pandemie wiedergefunden. Und es ist mir eine grosse Freude, Sie alle wieder einmal zu einer Generalversammlung einladen zu können, an welcher wir uns persönlich treffen dürfen und ausgiebig diskutieren können.» Mit diesen Worten eröffnete der Präsident René Loosli die diesjährige Generalversammlung im Zentrum Elisabeth.

lahresbericht des Präsidenten

Mit Einschränkungen waren im vergangenen Jahr zwei Parteiversammlungen im Juni und November jeweils im Vorfeld der Gemeindeversammlungen möglich. Es hatte sich aber an der bescheidenen Beteiligung gezeigt, dass die Mitglieder wenig Vertrauen in die allgemeine pandemische Lage hatten und eher zu Hause blieben als «zu viel zu riskieren». Loosli hofft fest, dass sich die Situation im laufenden Jahr wieder normalisieren werde. Das traditionelle Oktoberfest 2021 musste ebenso abgesagt werden wie alle öffentlichen Anlässe anderswo. Also blieb als Höhepunkt noch das «Riviera-Bulletin» übrig, das wie immer in alle Haushaltungen zugestellt wurde. Die Durchführung des Riviera Talks am Samstag, 6. November, des letzten Jahres wurde wider Erwarten ein voller Erfolg. Das Thema des UBS-Ökonomen Florian Germanier konnte so viele Zuhörer wie noch nie mobilisieren, und das über die Parteigrenzen hinweg. Die Jahresrechnung und der Bericht der Kontrollstelle sowie das Budget 2022/23 wurden ohne Ein-



Der Vorstand (von links): René Peyer, Kevin Eggenberger, Patrick Senn, Michael Hirt, René Loosli, Christophe Lanz und Eveline Hunziker. Auf dem Bild fehlt Regierungsrat Florian Weber. Bilder: Hans-Peter Schweizer

wände genehmigt. Der Mitgliederbeitrag wird auf gleichem Niveau belassen. Mutationen im Vorstand sind keine zu verzeichnen. Das Jahresprogramm existiert teilweise noch unter Vorbehalt. Parteiversammlungen, die Herausgabe des «Riviera-Bulletins/Wahlbulletins», das Oktoberfest und der Riviera Talk bilden die Schwerpunkte im laufenden Jahr.

Die Nominierten

Anschliessend an die Generalversammlung fand wie üblich die Nominationsversammlung statt. Die eidg. dipl. Betriebswirtschafterin Eveline Hunziker und der Rechtsanwalt und Notar René Peyer sind zwei hervorragende und bewährte Kräfte im Walchwiler Gemeinderat. Für die Rechnungsprüfungskommission sowie deren Präsidenten stellt sich der Finanzexperte Michael Hirt für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Als langjähriger Präsident des Militärschiessvereins Walchwil sowie Major im Generalstab besitzt Christophe Lanz einen hervorragenden Ruf als Organisator. Sei es im Beruf oder auch im ausserdienstlichen Schiesswesen, Christophe Lanz ist ein Schnelldenker und bekannt als brillanter Redner und fairer Sportkamerad - ein valabler Kandidat für den Kantonsrat.



Die Nominierten Christophe Lanz (Kantonsrat), Eveline Hunziker (Gemeinderätin), René Peyer (Gemeinderat) und Michael Hirt (Präsident Rechnungsprüfungskommission).